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Anfrage 

Herr 
Schenke, Uwe 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Baumfällarbeiten 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Am 20. August berichtete die Thüringer Landeszeitung in ihrer Regionalausgabe über 
Baumfällarbeiten im Bereich „Geißköpfe“ und „Karlswald“. Die Betonung lag hier auf 
„geerntet“ Kieferbäume. Nun haben wir Einwohner in unmittelbarer Nähe schon vor einigen 
Jahren einen Kahlschlag erleben dürfen, vor allem betraf dies die Schwarzkiefer, eine 
nützliche Baumart, die aufgrund ihrer Anspruchslosigkeit und ihrer Unempfindlichkeit 
gegenüber Luftverschmutzung als Forst- und Park- Baum weltweit angepflanzt wird. Die 
Baumfällungen der letzten Jahre haben zum Teil eine Spur der „Verwüstung“ hinterlassen, 
so sind einige ehemalige Waldwege nicht mehr passierbar.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wer ist mit der Arbeitsaufgabe von Baumfällungen im städtischen Stadtwald beauftragt  
2. Wie begründet die Verwaltung die Baumfällung gerade in diesem sehr sensiblen Gebiet? 
3. Sind in diesem Gebiet weitere Baumfällungen und Aufforstungen geplant? 
4. In welcher zeitlichen Abfolge werden städtische Wälder gesäubert und durch wen 

kontrolliert?  
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